

WEITER VORWÄRTS!

Liebe Genoss*innen, care compagne e cari compagni,
chère·ers camarades, charas cumpognas e chars cumpogns,

Wir dürfen stolz sein auf uns. Wenn wir den Jahreswechsel zum Anlass nehmen, um auf das Jahr 2023 zurückzuschauen, ist Stolz angebracht. Was wir in dieser Zeit gemeinsam geleistet haben, ist unfassbar. Der wohl grösste Erfolg: Im Februar können wir über 110'000 gültige Unterschriften für unsere Initiative für eine Zukunft einreichen. Ein Projekt, das zu gewissen Zeiten kaum zu bewältigen schien. Heute dürfen wir stolz sagen, dass wir die erste wichtige Etappe geschafft haben. Die Schweizer Bevölkerung wird sich für eine Zukunft entscheiden können, für eine echte und bessere Alternative zum Status quo. Ich möchte mich an dieser Stelle ganz herzlich bei allen bedanken, für jede Unterschrift, die bei praller Sonne, ideologischem Gegenwind und Schneesturm gesammelt wurde. Die JUSO ist dank euch eine Wucht!

Auf 2023 dürfen wir aber auch aus anderen Gründen mit **Stolz** zurückschauen. Wegen unserem Nationalratswahlkampf, unserer Kampagne gegen die OECD-Steuerreform und gegen die Bankster bei CS und UBS, wegen der Petition gegen das Rammstein-Konzert oder der unzähligen Aktionen rund um den feministischen Streik. Wir sind stolz wegen unserer Forderung nach der Enteignung von russischen Oligarch*innen, weil wir das Finanzdepartement blockiert haben und wegen unserem Kampf gegen Polizeigewalt und Repression. Wir haben zu Klimastreiks aufgerufen, haben uns auf der Strasse und Social Media gegen Transfeindlichkeit und Faschismus gewehrt. Wir haben die besten Lager und Partys organisiert, die coolsten Stickers produziert und nicht zuletzt liebe Menschen verabschiedet und neue begrüsst. Wir dürfen stolz sein, weil diese Liste noch nicht einmal beginnt, aufzuzählen, was in den Sektionen gelaufen ist.

Stolz sind wir, weil die JUSO die relevanteste und aktivste Jungpartei der Schweiz ist. Damit das so bleibt und dass wir dabei unseren politischen Zielen und der radikalen Umwälzung unserer Gesellschaft näherkommen, arbeiten wir in der Geschäftsleitung und dem Sekretariat und ihr in den Sektionen und Gremien der JUSO unermüdlich. Diese Stärkung der JUSO und ihrer Mitglieder möchte ich auch in den kommenden Monaten erneut ins Zentrum meiner Arbeit stellen. Seit meiner Wahl ins Präsidium folgt nun eine Phase mit etwas Luft für unseren kreativen Aktivismus, eine Zeit, in welcher nicht alles schon vorgegeben ist. Diese Zeit möchte ich nutzen, um weitere Versprechen, die ich euch bei meiner Wahl gemacht habe, anzugehen. Wir setzen in den kommenden Monaten die Strukturreform und die geplanten Massnahmen im Bereich des Antirassismus um. Wir arbeiten in der Geschäftsleitung an unserer mittelfristigen Strategie. Schlussendlich möchte ich bei der Stärkung von Lernenden sowie Lohnabhängige in der Partei vorankommen.

Der Zustand der Welt darf uns jedoch nicht stolz machen, das wissen wir alle. Deshalb bleiben wir gegen aussen die laute und unbequeme Stimme, die wir sind. Wir ziehen die SP weiter nach links und greifen die Reichsten und ihre politischen Vertreter*innen frontal an. Wir setzen die Mächtigen unter Druck (und nehmen ihnen dann ihre Macht weg), sodass das Wohl der Menschen endlich vor ihren Profite oder Machtgelüsten steht. Wir geben Menschen Hoffnung auf eine Zukunft, die besser ist, als es die Krisen von heute sind. Wir kämpfen konsequent für die 99% - in der Schweiz und auf der ganzen Welt.

Euer erneutes Vertrauen in mich würde mich ehren und verpflichten. Gerne möchte ich mit der besten Geschäftsleitung und euch allen weiterarbeiten. Auf dass es endlich für immer Frühling ist - Avanti!

In Freundschaft und Solidarität

Euer Nico

ON AVANCE!

Chère·ers camarades, care compagne e cari compagni,
liebe Genoss*innen, charas cumpognas e chars cumpognas,

Nous pouvons être fièr·es de nous. Si nous profitons du début de l'année pour nous retourner sur l'année 2023, on peut être fière·e. Ce que nous avons accompli ensemble durant cette période est incroyable. Sans doute le plus grand succès : en février, nous pouvons déposer plus de 110'000 signatures valables pour notre initiative pour l'avenir. Un projet qui, à certains moments, semblait presque pas réalisable. Aujourd'hui, nous pouvons dire avec fierté que nous avons réussi la première étape importante. Le peuple suisse va pouvoir se prononcer pour un avenir, pour une alternative réelle et meilleure au statu quo. Je tiens ici à remercier de mon cœur tout le monde, pour chaque signature récoltée sous le soleil, avec un vent idéologique contraire et une tempête de neige. Grâce à vous, la JS est une force !

Mais nous pouvons aussi regarder sur 2023 avec **fierté** pour d'autres raisons. De notre campagne électorale au Conseil national, de notre campagne contre la réforme fiscale de l'OCDE et contre les banksters du CS et de l'UBS, de la pétition contre le concert de Rammstein ou des divers actions autour de la grève féministe. Nous sommes fièr·es de notre demande d'expropriation des oligarques russes, d'avoir bloqué le département des finances et de notre lutte contre la violence policière et la répression. Nous avons appelé à des grèves pour le climat, nous avons combattu la transphobie et le fascisme dans la rue et sur les réseaux sociaux. Nous avons organisé les meilleurs camps et les meilleures fêtes, produit les autocollants les plus cool et, last but not least, dit au revoir à des personnes chères et accueilli de nouvelles personnes. Nous pouvons être fiers, car cette liste ne commence même pas à énumérer ce qui s'est passé dans les sections.

Nous sommes fièr·es parce que la JS est le jeune parti le plus pertinent et le plus actif de Suisse. Pour qu'il en soit toujours ainsi et que nous nous rapprochions de nos objectifs politiques et du transformation radical de notre société, nous travaillons sans relâche au sein du comité directeur et du secrétariat, comme vous le faites dans les sections et les organes de la JS. C'est ce renforcement de la JS et de ses membres que je souhaite à nouveau mettre au centre de mon travail dans les mois à venir. Depuis mon élection à la présidence, nous entrons dans une phase où nous avons un peu d'air pour notre activisme créatif, une période où tout n'est pas déjà prédéfini. J'aimerais profiter de ce temps pour me concentrer aux autres promesses que je vous ai faites lors de mon élection. Dans les mois à venir, nous mettrons en œuvre la réforme structurelle et les mesures prévues dans le domaine de l'antiracisme. Au sein du comité directeur, nous travaillons à notre stratégie à moyen terme. Enfin, j'aimerais progresser dans le renforcement des apprenti·es et des salarié·es au sein du parti.

Au contraire, l'état du monde ne peux pas nous rendre fiers, nous le savons tout·es. C'est pourquoi nous restons la voix forte et inconfortable que nous sommes. Nous tirons le PS plus à gauche et attaquons frontalement les plus riches et leurs représentant·es politiques. Nous faisons pression sur les puissant·es (et leur confisquons ensuite leur pouvoir) afin que les besoins des 99% passe enfin avant les profits des puissant·es ou leur soif de pouvoir. Nous donnons aux gens l'espoir d'un avenir meilleur que les crises actuelles. Nous nous battons systématiquement pour les 99% - en Suisse et dans le monde entier.

Votre confiance renouvelée en moi m'honorera et m'engagerait. J'aimerais continuer à travailler avec le meilleure comité directeur et avec vous tout·es. Que le printemps soit enfin là pour toujours - Avanti!

En toute amitié et solidarité,
Nico